



Pistolenpreisschießen 2018 am 24. November 2018

Am Nachmittag des 24. November 2018 trafen sich die Schützen der KpSG Fürth bei frischen Temperaturen zum traditionellen Pistolenpreisschießen.

Begonnen wurde mit dem Festschuss auf die Tombola-Scheibe und einer 5 Schuss Serie für den Günter Kubich Pokal mit der Kleinkaliber-Sportpistole.

Danach wurde zur Tat geschritten und der Reihe nach abwechselnd mit Großkaliber auf den von unserem Schützenbruder Günter Meck angefertigten Holzvogel geschossen.



Der kunstvoll gefertigte Holzvogel

Danke an dieser Stelle für den schön geschreinerten und prunkvollen Vogel, dieser erwies sich in den folgenden 2 Stunden als äußerst widerstandsfähig. Obwohl er beinahe sämtliche Extremitäten verlor und auch in Schiefelage durch Drehung geriet war lange Zeit kein Fortschritt zu verzeichnen. Die ersten beiden Durchgänge schoss jeder Schütze 5 Schuss, im dritten jeweils 3 und nach dem der Vogel wacker dem Beschuss trotzte, im vierten Durchgang wieder jeweils 5.

Doch der 44er Revolver von Günter Kubich setzte ihm dann letztendlich zu und hob ihn mit dem sage und schreibe 308ten Schuss krachend aus der Verankerung – geschafft!



KÖNIGLICH PRIVILEGIERTE SCHÜTZENGESELLSCHAFT FÜRTH

Kapellenstraße 31, 90762 Fürth



Die Tatwaffe und der glückliche Pistolenkönig Günter Kubich

Herzlichen Dank für die tatkräftige Unterstützung gilt auch Renate Hein, die einen zügigen und koordinieren Wechsel der Schützen organisierte und natürlich Ewald Arenz, der die Treffer ansagte und die Sicherheit am Stand überwachte.

Der Günter Kubich Pokal ging wie bereits letztes Jahr an Georg Rieder. Den besten Festschuss beanspruchte Andreas Rerich für sich, somit konnte er aus den von Franz Sax und Hans Reif dankenswerterweise gestifteten Tombolapreisen frei wählen.

Mit einem gemeinsamen Essen, dieses Jahr in der Schießhalle, ließen wir das Pistolen-Preisschießen in geselliger Runde ausklingen.

Mit sportlichem Gruß

G. Rieder